



de azul del edificio del Ayuntamiento de Oviedo, con un gran círculo en la fachada, el viernes 9, a las 20 horas.

Es muy frustrante que no haya transcendido ninguna noticia cuando otros eventos que afectan a mucha menos población salen diariamente reflejados, no sabemos lo que hay qué hacer para que mínimamente se nos dé la importancia que creo merecemos.

Un acto con seis talleres informativos sobre determinados aspectos de la diabetes: detección, prevención, alimentación, revisión ocular, revisión del pie diabético, nuevas tecnologías, a cargo de profesionales contrastados; un acto con una mesa redonda que cuenta con personalidades absolutamente conocidas (Bernat Soria, Díaz Cadorniga, Edelmiro Menéndez, María José Blanco, José Antonio Flórez), donde se convoca a la entrega del «pin del DMD» al rector de la Universidad, a la presidenta autonómica de la Cruz Roja, a la presidenta del Consejo Territorial de la Once y a otras personalidades, no puede caer en el olvido informativo y es por ello que les dirijo esta carta, ustedes tienen la responsabilidad de transmitir lo importante, y una patología que afecta al 10 por ciento de la población tiene mucha importancia, sobre todo si lo que se hace es recomendar buenos hábitos; para que no sigan aumentando las cifras tan espectaculares de la diabetes hay que llamar la atención sobre los porcentajes de personas que no están diagnosticadas, casi la mitad, y, sobre todo, acerca de los problemas de algunos colectivos, los niños, la implantación de nuevas tecnologías, etcétera, etcétera.

## *La Asociación de Diabéticos reclama más atención*

El sábado 10 de noviembre la Asociación de Diabéticos del Principado de Asturias –Asdipas– organizó junto con el servicio de Endocrinología y Nutrición del HUCA, la Sociedad Española de Diabetes (S. E. D.) y la Fundación S .E. D. una serie de actos para conmemorar el «Día mundial de la diabetes», que se celebra en todo el mundo el 14 de noviembre, con un contenido reivindicativo y social y en el que participan los pacientes y los profesionales sanitarios que hay en el entorno de la diabetes, además de las administraciones sanitarias.

En rueda de prensa convocada por el Ayuntamiento de Oviedo el pasado jueves 8 de noviembre se especificaron los actos conmemorativos, entre ellos, la iluminación

**Francisco Félix Pérez Labajos**  
Oviedo